



La Liberté
1705 Fribourg
026/ 426 44 11
www.laliberte.ch

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 39'709
Erscheinungsweise: 6x wöchentlich

Themen-Nr.: 138.009
Abo-Nr.: 1074557
Seite: 11
Fläche: 23'240 mm²

L'Oasis combat la prolifération des chats errants

Semsales » Le refuge pour chiens âgés organise samedi une action de castration des chats errants. L'objectif est d'opérer soixante à septante individus.

Ce sera une première pour l'Oasis des Vétérans. Le refuge pour chiens âgés de Vaulruz organise une campagne de castration ou de stérilisation des chats errants, ce samedi, dans les locaux du centre de réadaptation vétérinaire Indika, à Semsales. Une opération menée avec l'association spécialisée NetAP (Network for Animal Protection), qui mettra à disposition cinq vétérinaires et une dizaine d'assistants.

«Depuis que nous avons ouvert notre chatterie, en 2015, nous recevons régulièrement des demandes de particuliers qui souhaitent nous confier des chats sauvages ou errants, particulièrement lorsqu'il fait froid», explique Anthony Baechler, responsable de l'organisation de l'Oasis. «Le nombre de requêtes va croissant: une

vingtaine cet hiver. Nous devons refuser, car notre structure n'est pas adaptée à des chats qui ne sont pas ou peu socialisés. Mais nous avons voulu agir et contribuer à briser

Les particuliers peuvent ainsi tenter d'attraper ou plus simplement signaler à l'Oasis les chats errants qu'ils observent régulièrement dans leur voisinage. «Nous aurons une équipe d'une dizaine de bénévoles qui viendra chercher les animaux signalés», indique Anthony Baechler. Les particuliers pourront également amener leur captif – idéalement, à jeun – directement à la clinique de Semsales, samedi à 8 heures.

«Chaque animal sera enregistré. Il sera castré ou stérilisé et recevra des traitements antidouleur, antibiotique et antiparasitaire, ainsi que des soins adaptés. Après un ou deux jours, nous irons relâcher chaque chat à l'endroit où il a été capturé», précise Anthony Baechler. L'Oasis assumera l'en-

semble des frais médicaux, NetAP intervenant de son côté bénévolement.

«Nous espérons castrer ou stériliser entre soixante et septante chats, samedi, et aussi sensibiliser la population à cette problématique», ajoute le responsable. Selon le succès rencontré, l'opération sera renouvelée. «Nous avons bon espoir. L'association jurassienne de protection des animaux réalise ce type de campagne depuis des années. Elle traite cent à cent cinquante chats tous les trois mois.» Une action annuelle similaire vise également depuis plusieurs années les chats qui prolifèrent sur le site pénitentiaire de Bellechasse (*La Liberté* du 14 décembre 2016). »

STÉPHANE SANCHEZ

► Les chats sont à annoncer auprès de l'Oasis des Vétérans, à l'adresse oasisdesveterans@bluewin.ch ou sur la page Facebook du refuge

cette prolifération des chats sauvages, ainsi que le cercle de misère, de faim et d'accidents qui l'accompagne.»